

du 25 octobre 2017

## Saxon-Sion Les commissaires-enquêteurs sur les bancs de l'amphithéâtre

Journée studieuse pour la Compagnie des commissaires enquêteurs de Meurthe-et-Moselle accueillis à la Cité des Paysages du site de Sion pour un temps de formation.



Une journée studieuse pour les commissaires enquêteurs à la Cité des Paysages.

Un commissaire enquêteur est connu pour sa mission de service public consistant à délivrer un avis personnel sur tout projet d'aménagement du territoire prenant en compte l'environnement et le développement durable. Personne indépendante et compétente, nommée par le président du Tribunal administratif après avoir été inscrit sur une liste d'aptitude, il conduit une enquête publique au niveau de la consultation.

**Formation sur le PLUi** Mission complexe s'il en est. Ils sont regroupés en Compagnie de commissaires enquêteurs, association d'une quarantaine de membres présidée pour la Meurthe-et-Moselle par Gérard Cauquelin. Les textes légaux en la matière évoluant, les commissaires enquêteurs se doivent de s'informer continuellement. C'est là une des missions de la Compagnie avec celles de soutien et de conseil.

Ce jeudi, sous la coordination de Cécile Calin, directrice adjointe Appui aux Territoires au conseil départemental 54, les commissaires-enquêteurs ont reçu une formation sur le PLUi qui pour le Saintois est compétence de la Com'com du Pays Saintois.

Après la pause de midi et la visite guidée de la Cité des Paysages, tous se sont retrouvés sur les bancs de l'amphithéâtre de la structure pour aborder les étapes de l'élaboration d'un programme d'assainissement. Autant de sujets qui retiennent aujourd'hui l'attention des élus municipaux et intercommunaux sur lesquels interviennent les commissaires enquêteurs devant conduire les enquêtes publiques qui leur sont associées.